

MESSAGE DE RETRAITE



Adjum Steve Gosselin, CD

Après près de 30 ans de bons et loyaux services au sein du Corps Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien (GEMRC) dans les Forces armées canadiennes (FAC), l'Adjum Steve Gosselin prendra sa retraite le 30 novembre 2019.

L'Adjum Steve Gosselin est né à Sherbrooke au Québec où il s'est enrôlé dans les FAC le 1^{er} février 1990 en tant que technicien véhicule. Une fois son instruction de base réussie à la BFC St-Jean-sur-Richelieu, il a entamé un cours de langue pour plusieurs mois et c'est en novembre 1990 qu'il a débuté sa formation NQ3 comme technicien véhicule, toujours à la BFC St-Jean.

Done that

Une fois son cours terminé, il a été affecté, comme première mutation, au 5° Bataillon des services à Valcartier afin de compléter sa formation NQ4 et a été transféré en première ligne avec la compagnie de service du 5° Bataillon des services. Il a également complété son NQ5 en 1993 à 1'école GEMRC de la BFC Borden et a été promu au grade de caporal en 1994.

En juillet 1997, il a été affecté au 2° Bataillon Royal 22° Régiment (2R22R) où il a occupé plusieurs postes. C'est avec le 2R22R qu'il a été déployé en Haïti en 1997 afin de fermer le tour.

Arte et Marte

